

Forums pour les joueurs

## Besoin d'aide et soutiens partager

Par Tweazy88 Posté le 27/06/2023 à 02h02

Bonjour, cela fais 3 ans que j'ai un problème avec les casino en ligne, je perd tous mon argent dedans même avec des gains énorme c'est impossible de m'arrête donc je continue jusqu'a tous perdre et je me retrouve avec plein de soucis

Je n'arrive pas a m'arrêter et en parlez a mes proches m'apportera uniquement des reproche et jugement  
J'aimerais avoir une personne a qui parlez de tous ça et je peut être là en retour

### 2 réponses

---

Chloe12 - 27/06/2023 à 21h05

Bonjour et bienvenue,

Ici tu peux te confier en tte transparence, il n'y aura aucun jugement ! Nous sommes tous addicts ici, ns savons très bien ce que tu ressens.

Sais tu pour quelle(s) raison(s) tu joues ?

Pr ne plus jouer, il faut trouver des stratagèmes et surtt des occupations. Qd tu arrêtes de jouer tu te rends compte que le jeu prend une place énorme ds la vie de ts les jours. Il faut combler ce vide.

Je te souhaite bon courage !

Tweazy88 - 28/06/2023 à 15h20

Bonjour,

Je joue par ennui et pour pouvoir payer des dettes car j'avais l'espoir que j'y arriverai mais ça a empiré...  
Je viens de crée une épargne que je ne pourrais pas toucher et a chaque rentré d'argent je paie ce que j'ai a payer et le reste je le mettrais dessus c'est peut être une bonne solution

J'ai remarqué que travailler dur pour tous perdre mènera a rien et je serais jamais heureux comme ça  
Et je pense m'achète une console de jeu pour pouvoir jouer quand je m'ennuie au lieu de perdre mon argent bêttement

On apprend de nos erreurs mais maintenant c'est mon combat pour m'en sortir en espérant que tous aille bien  
Merci Chloé pour votre réponse